



## まっすぐに

校長 門脇 伸也

のびきって 夏至に逢ふたる 葵かな

(正岡 子規)

子規の見たのは立葵（タチアオイ）の花でしょう。立葵は梅雨のなかでぐっと背を伸ばして、きれいな花を咲かせます。太い茎、まっすぐ高く伸びた茎に赤、ピンク、白、黄色、オレンジの花が咲いています。立葵の気高く威厳に満ちた花を見ると「元気をださねば」と思えるのは、私だけでしょうか。神田川沿いを歩いてみると、たくさんの立葵の花を見かけるようになりました。

梅雨時の湿気の多さや寒暖の差により、なかなか体調を整えるのが難しい時期です。登校してきたお子さんが、体調を損ねることもなく、下校時間まで学校生活を送っていることに安堵しております。

さて、おかげ様で、以前のような学校生活とまでは言えません。以前に近い学校生活の光景が見られるようになってきました。例えば、

- ① 毎年、新宿消防署の消防士さんと消防団の話を子どもたちは聞いたり、消防自動車の絵を書いたりしていました。今回は、大中小と3台の消防自動車が来てくれました。消防自動車の素敵な作品も出来上がりました。
- ② 5月から週に一度のプール指導（水治訓練）が始まりました。この日はスクールバスから降車した時から、子どもたちの目の輝きはキラキラしていました。
- ③ 朝一番の教室では、軽快なメロディーにのせて手遊びを加えた先生の歌声と、子どもたちは声や身振りで表現する楽しさを味わいつつ学校生活が始まっています。

- ④ 先日は、久しぶりの半日校外学習も始まりました。目的地は新宿中央公園ですが、グループのお友だちと一緒に出かけることは、子どもたちにワクワク感があふれ出ていました。

これらのことは学年やグループ便りに関係する写真を掲載しておりますので、ご覧ください。また、新宿区版 GIGA スクール構想により1人1台のタブレット端末の配布も行われました。これを用いて、14日にオンライン保護者会を開催したいと思います。

区内の大病院との情報連携により、新種の変異株は感染力が一段と強力であり、2～3割の方が発熱はなく無症状の陽性者もいると聞いています。この難関を、今までの感染症予防対策を基に「学校内に感染症を持ち込まない。学校でクラスターを発生させない」ことを皆さまと一緒に目差し、乗り越えていきたいと考えています。よろしくお願いいたします。





## 着任した 教職員より

4月19日に着任しました。

昨年度までは、大学で特別支援学校の教員を目指して学んでいました。慣れないことも多くありますが、これからの子どもたちとの学校生活がとても楽しみです。子どもたちや、保護者の方々、周囲の教員から多くのことを学びたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 中村 智子

新宿区で生まれ、小学2年生まで戸山で育ち、箱根山が遊び場でした。今は山手通りを渡った隣町に実家があったり、兄が西新宿五丁目で店を構えていたり、ここ新宿養護学校といろいろなご縁を感じていました。

4月6日に子ども達と出会い、あっという間の1か月……。日々の成長と気付きを大切に、これからも子ども達と元気に過ごしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

主幹教諭 船山 文

5月26日に着任しました。

僕は小学生のころからずっと野球をしています。とにかく身体を動かすことが大好きで、休日も身体を動かしています。

初志貫徹を胸に児童・生徒とともに大きく成長していきたいと思います。よろしくお願いいたします。

教諭 吉田 万太郎

4月19日に着任しました。

昨年度までは、茨城県の特別支援学校に勤めていました。3月に東京に引っ越してきて、東京での生活も、新宿も初めてです。子どもたちと過ごす毎日は、土地が変わっても本当に楽しい日々です。「楽しく、学びある毎日を。」をモットーに、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。

教諭 芳賀 あかり

4月30日に着任しました。

私は、サッカーやボクシングをやっていて、スポーツが大好きです。多くの児童・生徒と一緒に体を動かしたら良いなと思います。

また、明るく元気な性格を生かして、学校全体を盛り上げていきたいと思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

教諭 荒井 大樹

4月より、新任の養護教諭として着任しました。  
まだまだ慣れないことばかりですが、新宿養護学校の  
児童・生徒の皆さんの元気いっぱいの姿や、やさしい同  
僚に励まされ、毎日楽しく過ごしています。

私が養護教諭になった理由は「学校が大好き」だから  
です。皆さんの「学校へ行きたい」気持ちを支えられる  
よう頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

**養護教諭 坂東 いづみ**

この度、東新宿保健センターから異動してきました、  
事務担当の島田と申します。

学校の事務は初めて、分からないことばかりです。温  
かい目で見守っていただけると助かります。

早くみなさんの顔と名前を覚えたいと思っています。  
どうぞよろしくお願いいたします。

**事務主任 島田 由起子**

はじめまして。私はこれまで病院の病棟で子供たちの  
看護をしていました。この度、新宿養護学校の保健室で  
子供たちの貴重な学校生活に関わることができ、うれし  
く思っております。

子供たちからたくさんのことを学んで、楽しい学校生  
活を手助けできるように頑張ります。

**看護師 萩本 喜代子**

はじめまして。市谷小学校から異動してきました、学  
校用務31年目、技能長の齋藤と申します。

床がカーペットであることや、エレベーターがあるこ  
とに戸惑っていますが、1日でも早く皆さんの顔と名前  
を覚えたいです。新宿養護学校やこの地域の一員とし  
て、学校環境を安全・安心なものに整備していきたいと  
思っています。

どうぞよろしくお願いいたします。

**技能長 齋藤 千尋**

4月より、言語聴覚士として着任しました。

福島県の太平洋側で生まれ、自然に囲まれてのんびり  
と育ちました。

こちらの学校に来て、特に印象的だったのは子どもた  
ちの目です。こちらを見る目の強さ・輝きを目にすると、  
何を感じ、考えているのかなあと想像します。その目に  
向き合い、寄り添っていきたいと思います。どうぞよろ  
しくお願いいたします。

**言語聴覚士 加藤 悦子**



よろしく  
お願いいたします。

## はたらく消防 写生会・見学会

図工・美術担当 苗代 築

4月28日に、「はたらく消防写生会・見学会」がありました。新宿消防署の消防士と消防団の方々が来てくださいました。訓練見学では、防火衣を短時間で着替える消防士のかっこよさに盛り上がりました。また、「朝ごはんは何を食べましたか」という児童の質問から、早く食べることができる「うどん」が消防士の朝ごはんの定番だということを教えていただきました。これから各グループの授業で消防車や消防士の絵を描きます。素敵な作品ができることを楽しみにしています。



## 研究部より

研究部 津田 雅子

新宿区教育委員会研究発表校としての取り組みが、2年目を迎えました。テーマは「9年間の学びを見通した、日常生活に生きる力の習得をめざす～算数・数学の授業実践から描かれる「まなびロードマップ」の作成を通して～」です。今年度は、教育活動全般において「算数・数学の力」を身に付け、またその「力」を生かしていくことを目指していきたいと考えています。一言で「算数・数学の力」といっても、場面によって求められる力は様々です。数や計算に関する場面もあれば物の形や大きさなど図形的な事柄に関する場面もあります。また、「仲間を集める」など物事を分類することも関係しますし、身長や体重の増減など身近な場面でその力が役に立ちます。このようにして考えると、算数・数学の力はなんとたくさんの場面で活躍することでしょう。その力を児童・生徒の皆さんがしっかりと身に付け、生かしていけるよう、日々の授業研究に教職員全体で取り組んで参ります。

## 6月予定



1	火	安全指導	時差
2	水	新入生歓迎会 小児診	14:40
3	木	歯科診断（予備日）	時差
4	金	東京医大看護学生実習終	14:40
7	月	避難訓練	時差
8	火	整形診	時差
9	水	高学年こすもす・すみれグループ 半日校外学習	14:40
10	木		時差
11	金	中学部 四谷中学校交流	14:40
14	月	体重測定（中） 保護者会	時差
15	火		時差
16	水	体重測定（小）	14:40
17	木	小児診	時差
18	金		14:40
21	月	学校評議員会	時差
22	火		時差
23	水	つくし・ばらグループ 半日校外学習	14:40
24	木		時差
25	金	1, 2組 西新宿小学校交流	14:40
28	月		時差
29	火		時差
30	水	中学部半日校外学習	14:40